

EN LA BUAP LOS JÓVENES SON EMPRENDEDORES Y NO TIENEN MIEDO DE INNOVAR: RECTORA LILIA CEDILLO RAMÍREZ



Durante la entrega de premios del "Segundo Concurso On Line de Proyectos de Emprendimiento Social Sostenible" En la BUAP los jóvenes son emprendedores y no tienen miedo de innovar o de afrontar nuevos retos, así lo manifestó la Rectora Lilia Cedillo Ramírez, al participar en la premiación del "Segundo Concurso On Line de Proyectos de Emprendimiento Social Sostenible", organizado por la Dirección de Gestión Ambiental, de la Coordinación General de Desarrollo Sustentable, en colaboración con las áreas de Incubadora de Empresas de Base Social y el Equipo Enactus, de la Dirección de Innovación y Transferencia de Conocimiento (DITCo).

"Son generaciones que quieren transformar, jóvenes emprendedores que se preocupan por su entorno, por los que vienen, y no tienen miedo de innovar y afrontar nuevos retos, pues entran en acción y proponen lo que creen debe hacer todo joven, que es modificar para el bien de todos nosotros. Me siento muy orgullosa de la labor que hacen todos los participantes", expresó.

Con el objetivo de promover proyectos innovadores que contribuyan al desarrollo sostenible de las comunidades, a la inclusión social, a la protección del medio ambiente y al fortalecimiento del rol protagónico de los jóvenes como agentes de cambio para el desarrollo, se entregaron premios a los tres primeros lugares y menciones honoríficas a cuatro equipos.

Manuel Sandoval Delgado, coordinador General de Desarrollo Sustentable, agradeció a los participantes y a sus mentores, así como a la Rectora Lilia Cedillo, por el apoyo brindado a este concurso, el cual recibió 37 proyectos y contó con la participación de 143 alumnos de diferentes carreras, todos bajo la tutela de 39 profesores que asumieron de forma destacada su labor como mentores.

Tras un proceso de selección se eligieron 14 proyectos como finalistas y luego de ser presentados ante un jurado evaluador se determinó que el primer lugar correspondió a "Biocelma, envoltura para alimentos hecha de celulosa de bagazo de maíz"; el segundo, "Biotletl: estufa limpia de biogás"; y el tercero, "Ecodiseño y valorización de residuos industriales".

Los ganadores obtuvieron premios, además de una beca para su proyecto en el área de Incubadora de Empresas de Base Social de la DITCo y de Enactus BUAP. Gracias al convenio de colaboración entre la universidad y la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), su representante, Carlos Morán Contla, entregó la membresía para pertenecer al Comité de Jóvenes Industriales de Canacintra Puebla.

Las autoridades universitarias también otorgaron cuatro menciones honoríficas a los proyectos: "Tenis Pherbs", "Sistema de control inteligente para cultivos hidropónicos vía loT", "Green stop" y "Modelado de un sistema atrapanieblas en la comunidad Oyameles, municipio de Tlatlauquitepec".



Los galardonados pertenecen a las licenciaturas en Biotecnología, Biología, Comercio Internacional, Arte Digital, Negocios Internacionales, así como de ingenierías en Energías Renovables, Civil, Industrial, Mecatrónica, Mecánica y Eléctrica.

En la ceremonia la Rectora Lilia Cedillo estuvo acompañada de Ygnacio Martínez Laguna, vicerrector de Investigación y Estudios de Posgrado, y Manuel Sandoval Delgado, coordinador General de Desarrollo Sustentable, de la BUAP; así como de Carlos Morán Contla, representante de la delegación Puebla de la Canacintra.

La doctora Lilia Cedillo Ramírez agradeció a los maestros que fungieron como mentores en estos proyectos, ya que contribuyen de manera integral a la formación de los estudiantes, orientando sus ideas para lograr un gran impacto, social y ambiental.



Nuestras autoridades encabezadas por la Rectora Lilia Cedillo

En el aula virtual del Complejo Cultural Universitario se realizó la ceremonia de premiación del "Segundo Concurso On Line de Proyectos de Emprendimiento Social Sostenible"

Organizado por la Dirección de Gestión Ambiental, de la Coordinación General de Desarrollo Sustentable, en colaboración con las áreas de Incubadora de Empresas de Base Social y el Equipo Enactus, de la Dirección de Innovación y Transferencia de Conocimiento (DITCo).

Con el objetivo de promover proyectos innovadores que contribuyan al desarrollo sostenible de las comunidades, a la inclusión social, a la protección del medio ambiente y al fortalecimiento del rol protagónico de los jóvenes como agentes de cambio para el desarrollo, se entregaron premios a los tres primeros lugares y menciones honoríficas a cuatro equipos.

Manuel Sandoval Delgado, coordinador General de Desarrollo Sustentable, agradeció a los participantes y a sus mentores, así como a la Rectora Lilia Cedillo, por el apoyo brindado a este concurso, el cual recibió 37 proyectos y contó con la participación de 143 alumnos de diferentes carreras, todos bajo la tutela de 39 profesores que asumieron de forma destacada su labor como mentores.

Tras un proceso de selección se eligieron 14 proyectos como finalistas y luego de ser presentados ante un jurado evaluador se determinó que el primer lugar correspondió a "Biocelma, envoltura para alimentos hecha de celulosa de bagazo de maíz"; el segundo, "Biotletl: estufa limpia de biogás"; y el tercero, "Ecodiseño y valorización de residuos industriales".

Los integrantes del 3er lugar son estudiantes y mentora son colaboradores y subdirectora editorial de RD-ICUAP,



quienes forman el equipo Biotica 7 y que puedes consultar los vídeos del proyecto en https://youtu.be/CWqrEcJDB5g/ https://youtu.be/BE87Rqw96Fs

Los ganadores obtuvieron premios, además de una beca para su proyecto en el área de Incubadora de Empresas de Base Social de la DITCo y de Enactus BUAP. Gracias al convenio de colaboración entre la universidad y la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA), su representante, Carlos Morán Contla, entregó la membresía para pertenecer al Comité de Jóvenes Industriales de CANACINTRA Puebla.

Las autoridades universitarias también otorgaron cuatro menciones honoríficas a los proyectos: "Tenis Pherbs", "Sistema de control inteligente para cultivos hidropónicos vía loT", "Green stop" y "Modelado de un sistema atrapanieblas en la comunidad Oyameles, municipio de Tlatlauquitepec".

Los galardonados pertenecen a las licenciaturas en Biotecnología, Biología, Comercio Internacional, Arte Digital, Negocios Internacionales, así como de ingenierías en Ingeniería Ambiental, Energías Renovables, Civil, Industrial, Mecatrónica, Mecánica y Eléctrica.

En la ceremonia la Rectora María Lilia Cedillo estuvo acompañada de Dr. Ygnacio Martínez Laguna, vicerrector de Investigación y Estudios de Posgrado, y Dr. Manuel Sandoval Delgado, coordinador General de Desarrollo Sustentable, de la BUAP; así como de Carlos Morán Contla, representante de la delegación Puebla de la CANACINTRA.

La doctora María Lilia Cedillo Ramírez agradeció a los maestros que fungieron como mentores en estos proyectos, ya que contribuyen de manera integral a la formación de los estudiantes, orientando sus ideas para lograr un gran impacto, social y ambiental. (/taxonomy/term/1140)

https://boletin.buap.mx/node/2195#:~:text=Emprendimiento%20Social%20Sostenible%E2%80%9D-,En%20la%20BUAP%20los%20j%C3%B3venes%20son%20emprendedores%20y%20no%20tienen,de%20Gesti%C3%B3n%20Ambiental%2C%20de%20la